

# DAS KLINIKUM HEUTE

60 Jahre Medizinische Fakultät in Homburg



Luftbild: Fotostudio Duppe, Homburg

**Gesundheitszentrum der Maximalversorgung auf 300 Hektar (= 3 km<sup>2</sup>) Gelände:** davon 200 Hektar Wald und mehr als 100 Klinik-Gebäude (Neubauwert: 818 Mio. Euro); 12 Kilometer Straßennetz; 30 Fach-Kliniken und 20 Institute (von Klinikum und Fakultät: Klinische Medizin / Theoretische Medizin und Biowissenschaften); Schulzentrum: 11 Schulen für Gesundheitsfachberufe.



**Universitätsklinikum des Saarlandes (UKS) in Zahlen:** 1355 Planbetten; rund 50.000 stationäre Patienten und mehr als 180.000 ambulante Patienten. Rund 5.000 Mitarbeiter im Klinikum plus 800 Uni-Bedienstete; darunter ca. 570 Ärzte und 2.000 Pflegekräfte. Hinzu kommen ca. 550 Schüler, Azubis und Praktikanten.

**Baumaßnahmen am UKS (seit 2000; Auszug):** Chirurgie – 87 Mio. Euro, HNO/ Urologie – 50 Mio. Euro, Infrastruktur – 32 Mio. Euro, Forschungsgebäude – 13,2 Mio. Euro, José-Carreras-Zentrum 3,3 Mio. Euro, Psychiatrie – 2,8 Mio. Euro, Arbeitsmedizin – 1,5 Mio. Euro, Ronald McDonald Haus – 1,3 Mio. Euro.

**In Planung:** Neubau Innere Medizin – ca. 80 Mio. Euro.

